
CONSEIL MUNICIPAL ENFANCE JEUNESSE

Séance du 14/01/2025

Le 14  janvier  2025,  les  membres  du  Conseil  Municipal  Enfance Jeunesse de  la  ville 
d’Aurillac, se sont réunis à 17h30 en salle du Conseil Municipal à l’Hôtel de ville.

PRÉSENTS :  ALDALI Layal ;  BIGNON Lou ; BLANC Raphaël ; BREUIL Louis ; BROMET 
Agathe ; CABRIERES  Nathan ; CHANARD  Lana ;  DEFRANCE  Callie ;  DELMAS-
LACIPIERE  Lucas  ;  DEROUETTE  Maxence ;   JOANNY  Antoine ;  LARDIE  Eléa  ; 
LOZACH Sébastian ; MARBOUH Safia ;MANIAVAL Nils ;RADU Alexandra ; ROUSSILHES 
Inès ; ROYER MBOUP Lenny ;BONFILS Paul ;  LOUBEYRE Camille ;ANGELVY Mathys ; 
MUNOZ ROUBERTIE  Alfonsina ;  BARTHES Emy ; COUDERC Océane ; MOLTENI Inès ; 
MERAL Céline ;MENINI Louane

EXCUSÉS : ;  TRAPENARD  Anaëlle ;  BESSON  Romane ;MOUSSA  KAIS-Dine ; 
LACOMBE Victor ; BARBANCE Camille ; GOUDIN mathieu;BRUHNES Inès

NON EXCUSÉS :   KANATOCO MANSANGU Mervedi ; POIRIER Bleuzen ;  MOHAMMED 
Sarah ;  LACHAISE Marc ;  ALDALI  Ali  ;MOHAMMADI  Marwa ;  RAFIDI  RIM ;DELPONT 
Jeanne 

Les  animateurs  du  Services  jeunes  présentes  « l’ordre  du  jour »  aux  élus  du 
Conseil Municipal enfance Jeunesse

PLAN DE SÉANCE :

• AVANCEMENT DU PROJET FORMATION « PSC1 »
• Projet  «  prévention à l’usage de la trottinette électrique »

• PROJET PLANTATION DES ARBRES PARC DE LA FRATERNITE

• AVANCEMENT DU VOYAGE A PARIS 



• AVANCEMENT DU PROJET FORMATION «     PSC1     »  

Une équipe d’organisation à été mise en place pour le projet formation PSC1 : 
Louanne  MENINI  se  charge  de  contacter  l’USDP 15  afin  de  fixer  une  date  pour  la 
formation.
Louis BREUIL et Céline MERAL s’occuperont de la gestion de la salle. 
Les participants apporteront leur propre pique-nique.
Les 8 premiers participants à cette formation sont : Lenny, Louis, Lou, Victor, Sebastian et 
Maxence

• Projet    «      prévention à l’usage de la trottinette électrique     »  

Les animateurs ont annoncé la présence du directeur de la police municipale lors de la 
prochaine commission, prévue le 18 février 2025, pour discuter du projet de sensibilisation 
avec lui. 

• PROJET PLANTATION DES ARBRES PARC DE LA FRATERNITE  

Nous attendons encore la réponse du service des espaces vert pour nous dire quand est-
ce qu’on peut commencer à planter les arbres . Ils seront peut-être présents lors de la 
prochaine commission le 18 février 2025 pour en parler avec les jeunes .

• AVANCEMENT DU VOYAGE CITOYEN À PARIS

     
 Les animateurs ont présenté en détail le planning prévu pour le 
voyage à Paris.

Inès MOLTENI a proposé d’intégrer un temps dédié à l’achat de 
souvenirs. 

Nous réfléchiront par la suite pour pouvoir le mettre en place lors du 
voyage.

CLÔTURE DE SÉANCE :

La commission s’est terminée par un moment convivial avec une dégustation de galette 
des rois, accolmpagnée des parents.

FIN DE LA COMMISSION 19H


